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LA MANCHA - Tomelloso

Cuadernos
Del 3/10 al 9/10 - 2002 /  Manchegos

5.100 escolares inician con normalidad el curso

Se invertirán 704.000 euros y se actuará también en el Parque de la Constitución £ ]  g |c g j( jg  rCClíUXlíl U11H SpUGStH

R enovación  del a lu m b rad o p ú b lico  decidida a los responsables educativos

en  las ca lles d el cen tro
En los próxim os m eses, las principales calles de pendencia, López Torres y B elén; en el Parque 
la zona centro, P laza de España y varias zonas de la C onstitución se sustituirán todas las co-
verdes, com o el Parque de la Constitución, van lum nas existentes y en los paseos de San Isidro
a ver m ejorado su alum brado público. Según el y R am ón Ugena, se sustituirán todas las lum i- 
proyecto técnico, se actuará en las calles Inde- narias y el cableado

La comisión de Gobierno del 
Ayuntamiento de Tomelloso ha 
aprobado la adjudicación de diver
sas obras de mejoras urbanísticas 
y alumbrado en diversas calles de 
Tomelloso por un importe total de 
704.323 euros. De las actuaciones 
aprobadas, que tienen un plazo de 
ejecución de tres meses, destacan 
las obras de alumbrado público al 
afectar a las principales calles de 
la zona centro, la Plaza de España 
e importantes zonas verdes del 
casco urbano de la ciudad.

Respecto a la zona centro, se 
prolongarán las farolas femandi- 
nas existentes desde la Plaza de 
España hasta las calles Alfonso 
XII, Veracruz y Francisco García 
Pavón. Además en la Plaza de Es
paña se sustituirán las lámparas 
actuales por otras de más poten
cia y se iluminará indirectamente 
el edificio mas emblemático de To
melloso, la Posada de los Porta
les.

Otra de las arterias mas impor
tantes de la ciudad, la calle Don 
Víctor también verá mejorado su 
alumbrado público al reemplazar
se por completo toda la instala
ción existente. Así, desde García 
Pavón hasta Lepanto se coloca
rán 55 báculos con un brazo de 8 
metros para el vial y otro de 4 me
tros para la acera y desde Lepanto, 
hasta el final de la calle, incluyen
do el paseo de las Moreras, se 
colocarán báculos de ocho metros 
con dos brazos. Por último en la 
avenida de Niort será iluminado el 
tramo desde la carretera de Ossa 
de Montiel hasta la entrada a la 
piscina cubierta. 
Repavimentación de calles

En cuanto a las obras de pavi
mentación incluidas en los planes 
provinciales 2002, se repavimen
tarán varios tramos de las calles 
San Roque, Dulcinea, Lepanto, 
Concordia, Zahori, Claudio Coello 
y Juan José Rodrigo. Además se 
realizarán labores de acondiciona
miento, despeje y desbroce en los 
accesos y enlaces de avenida de 
Niort con la piscina cubierta y en 
calle Polígono 18 (urbanización 
Eider). Este proyecto también in
cluye la instalación de la red de 
agua potable en diversos tramos 
de las calles Peinado y calle Polí
gono 18 y red de saneamiento en 
un tramo de la calle Extremadura.

Por último, dentro del Progra
ma Operativo Local 2002 se pro

cederá a la repavimentación del 
barrio Nuevo Tomelloso, se pavi
mentará la avenida de Niort hasta 
la calle La Paz y el tramo final de la 
calle Francisco García Pavón y se 
finalizará el paseo de la avenida

El ayuntamiento de Tomelloso 
acogió recientemente una comi
sión de Empleo de la Federación 
Española de Municipios y Provin
cias (FEMP) en la que se puso de 
manifiesto principalmente la nece
sidad e importancia que para las 
Corporaciones Locales tiene ad
quirir mas competencias en mate
ria de empleo.

Durante la reunión, se prepa
ró una serie de resoluciones en 
materia laboral para llevar a la oc-

Virgen de las Viñas desde el cuar
tel hasta la carretera de Socuélla- 
mos. Además se instalará la red 
de agua potable en el tramo final 
de la calle Francisco García Pavón 
y en avenida de Niort.

tava Asam blea G eneral de la 
FEMP, que tendrá lugar el próxi
mo año, y que hacen especial hin
capié en que los Ayuntamientos 
sean reconocidos como primeros 
actores en la lucha confia el paro. 
La comisión contó con la presen
cia de los alcaldes de Getafe, Bu- 
rriana, San Juan de Aznalfarache, 
San Andrés de Rabanedo, Tobed 
y Montilla y concejales de Cas- 
tuera y Gijón, además del alcalde 
de Tomelloso.

El inicio del curso en Tomelloso 
se ha iniciado con normalidad y 
tranquilidad, a pesar de la comple
jidad que supone, según manifes
tó el concejal de Educación, Vicen
te García Antón, escolarizar a 
5.100 alumnos en los centros de 
primaria y secundaria.

Tanto el alcalde, Carlos Coti
llas, como el propio García Antón 
destacaron la gran actuación de 
la concejalía de Educación y del 
Consejo Escolar Municipal para 
que los escolares acudan a sus 
centros con total normalidad du
rante estas primeras semanas de 
curso a pesar del aumento de las 
ratios.

Respecto al nuevo colegio los 
responsables municipales mostra
ron su satisfacción por el inicio 
de las obras, aunque según ellos 
deberían haber comenzado antes. 
Sobre este asunto y atendiendo 
el aumento de población que año 
tras año ofrecen las cifras del pa
drón municipal, el Ayuntamiento 
continúa apostando por la preven
ción y por una mejora constante 
de la situación educativa en To
melloso. Así, ya se ha remitido a 
la Delegación provincial un estu
dio redactado por la Concejalía 
donde se informa sobre las nece
sidades existentes que pasarían 
por la construcción de un nuevo 
centro en una primera fase y por 
aumentar una línea mas en un cen
tro ya existente según las necesi
dades, en una segunda fase.

Continuando con esta línea de

En una rueda de prensa posterior, 
el portavoz del Grupo Socialista, 
Inocente Andújar, reconoció ser 
cierto que “en Tomelloso tenemos 
problemas de zonificación educa
tiva y problemas en cuanto a défi
cit de plazas, pero no es menos 
cierto que ello se viene arrastran
do desde una decisión claramen
te errónea, como fue la conversión 
del Colegio Público San José de 
Calasanz en cuarto Instituto, una 
decisión tomada por el PP en la 
pasada Corporación, tendente a 
ahorrar al Ministerio de Educación 
la construcción de ese centro”. 
Inocente Andújar insistió en este 
hecho, asegurado que “ese y no 
otro es el origen del problema edu
cativo”.

Igualmente, el portavoz socia
lista mostró su extrañeza porque 
el alcalde se felicitase y felicitara a 
los funcionarios del Ayuntamien
to por lo estupendamente que ha
bía empezado el curso, para des

mejoras, Cotillas reclamó una 
apuesta decidida por Tomelloso 
por parte de la Consejería de Edu
cación y Cultura en dos proyec
tos importantes para la ciudad. 
Por un lado, la construcción de 
una residencia de estudiantes que 
atendiera la demanda de los alum
nos de la Escuela de Artes, donde 
a partir de este año se impartirán 
los estudios de grado medio de 
diseño de productos.

Por otro lado, y según un pro
yecto de Escuela de Música re
dactado por los técnicos munici
pales, el alcalde también reclama 
la atención de la Consejería en un 
proyecto ambicioso que incluye 
un plan de estudios adecuado y 
un proyecto arquitectónico, para 
solucionar la situación de las en
señanzas musicales en Tomelloso. 
Continuando con el capítulo de 
reivindicaciones, el alcalde recor
dó cómo las ampliaciones de los 
centros de Formación Profesional, 
el colegio Topete, la Escuela de 
Idiomas y la Escuela de Artes y la 
construcción de un nuevo CPR 
son aún promesas que no termi
nan de concretarse.

Ampliación del CP Topete
La Consejería de Educación y 

Cultura ha remitido al Ayuntamien
to de Tomelloso para su conoci
miento y estudio el proyecto de 
ampliación del colegio “Almiran
te Topete” consistente en un gran 
salón de usos múltiples en el so
lar adyacente al centro.

pués pasar a enumerar diversos 
problemas, asegurando que él no 
tiene competencias, “por lo que 
no entiendo como se puede felici
tar sin gozar de las consiguientes 
responsabilidades”.

Inocente Andújar, que había 
centrado su comparecencia ante 
los periodistas en marcar el com
promiso de los socialistas con el 
trazado del AVE Madrid-Jaén por 
Tomelloso, recordó que el candi
dato del Partido Popular a la pre
sidencia de la Junta de Comuni
dades, Adolfo Suárez Illana, se li
mitó en su visita a Tomelloso el 
último día de feria, a “ser correa 
de transmisión del PP de Madrid, 
asegurando que Tomelloso no va 
a tener tren porque así lo dice el 
responsable del Ministerio de Fo
mento”, confundiendo así “las 
responsabilidades políticas de un 
candidato a la más alta magistra
tura regional con las de delegado 
del Gobierno”.

La Comisión de Empleo de la 
FEMP se reunió en el Ayuntamiento

Andújar dice que hace poco la situación 
educativa era idílica para el PP
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